

## Adhérer à la solidarité pour préserver les possibles !

Ce que nous apprend la crise que l'on traverse, c'est que rien n'est possible sans l'existence d'une solidarité collective. J'ai toujours adhéré au Snep-Fsu pour me prémunir de l'isolement. Dans une profession en constante évolution, l'appartenance au groupe, c'est la garantie d'être au fait de ce qui est en mouvement. Les professeurs d'EPS ont la chance d'avoir le sport scolaire pour se rencontrer de façon hebdomadaire, mais cette opportunité n'aurait pas perduré sans l'engagement constant du Snep-Fsu. Cela n'est qu'un exemple parmi tant d'autres si l'on considère tous les éléments qui forment une carrière. Tous ces éléments qui font qu'une adhésion au Snep n'est pas « *chère payée* ». Il est dommage que tous les collègues ne l'aient pas compris. Mon conseil, ne lâchez pas l'adhésion, c'est un mauvais calcul !

Jean-Luc Saby  
[Jean-Luc.saby@ac-bordeaux.fr](mailto:Jean-Luc.saby@ac-bordeaux.fr)